



© Steffen Lehmann

Neue Forschungen am Grünen Band – Buchvorstellung mit Podiumsdiskussion am 08. Januar 2026

Der Chef der Staatskanzlei und Minister für Kultur nimmt die Veröffentlichung des Instituts für Landesgeschichte „Vom Grenzraum zum Grünen Band – Interdisziplinärer Entdeckungen im Harzort Stapelburg“ zum Anlass, Sie zu einer Buchvorstellung mit anschließender Podiumsdiskussion einzuladen.

Am Beispiel des Harzortes Stapelburg mit seiner bewegten Geschichte soll der Abend einen Einblick in das Leben der Menschen entlang der innerdeutschen Grenze geben und einmal mehr die besondere Bedeutung von Erinnerungskultur am „Grünen Band“ aufzeigen.

Neben einem der Herausgeber des Landesamtes für Denkmalpflege und Archäologie, Justus Vesting, konnten u. a. für die gemeinsame Diskussion Staats- und Kulturminister Rainer Robra, der Landesbeauftragte zur Aufarbeitung der SED-Diktatur in Sachsen-Anhalt Johannes Beleites sowie die Journalistin und Autorin Ines Godazgar gewonnen werden.



**Die Veranstaltung findet ab 17.00 Uhr
im Festsaal der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur,
Hegelstraße 42, 39104 Magdeburg statt.**

Um Rückmeldung zur Teilnahme bis zum 01.01.2026 an
<https://beteiligung.sachsen-anhalt.de/kurz/-nvmJ3kL9> wird gebeten.

Mit der Teilnahme an der Veranstaltung erklären Sie sich einverstanden, dass während der Veranstaltung zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit fotografiert/gefilmt wird und das Bildmaterial gespeichert sowie auf der Webseite www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien sowie in Publikationen veröffentlicht wird. Sie haben die Möglichkeit, Ihre Einwilligung jederzeit zu widerrufen. Die Staatskanzlei und Ministerium für Kultur möchte Sie auch weiterhin zu Veranstaltungen einladen. Zu diesem Zwecke speichern wir Ihre personenbezogenen Daten in unserem Einladungsverteiler. Wenn Sie künftig keine Einladungen zu Veranstaltungen der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte per Mail an Presse@stk.sachsen-anhalt.de mit.